

Dalam Rangka HUT TNI ke-77, Kodim 0615/Kuningan Karya Bakti Rutilahu

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Sep 27, 2022 - 13:33



KUNINGAN - Dalam rangka HUT TNI ke-77 Kodim 0615/Kuningan Karya Bakti Rutilahu Ibu Sinap Rumah tidak layak huni (Rutilahu) milik Sinap (55) warga Lingkungan Ciketug RT 02 RW 01 Kelurahan Ciporang, Kecamatan Kuningan, direspon cepat oleh Pemerintah Kabupaten Kuningan. Dengan dibantu anggota Kodim 0615/Kuningan, Linmas, dan warga sekitar, rumah reot yang terletak di jantung kota itu dibongkar, Selasa (27/9/2022) pagi.

"Alhamdulillah, hari ini akan dimulai pembongkaran atap rumah Ibu Sinap. Sebagai tindak lanjut dari pemberitaan yang ada di media. Dan, kami pun pihak Kelurahan Ciporang sangat mendukung sekali," ungkap Lurah Ciporang, Dadan Suidana

Dikatakan Dadan, bahwa pihaknya telah berkoordinasi dengan dinas terkait atas semua yang diinginkan. Dan, responnya sangat baik. "Mungkin doa Ibu Sinap sudah terkabul untuk mendapatkan rumah yang layak dihuni," ujarnya.

Dadan mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Kuningan melalui DPKPP, Bagian Kesra, Kodim 0615 Kuningan, Polres Kuningan, PMI, Baznas, Jabar Bergerak dan pihak lainnya yang sudah mensupport pelaksanaan rutilahu ini.

Senada dengan itu, Sinap (55) mengucapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada seluruh pihak terkait yang sudah membantu untuk mewujudkan impiannya, memiliki rumah yang layak huni.

Sementara itu, Dandim 0615 Kuningan Letkol Inf Bambang Kurniawan menjelaskan, pelaksanaan pembongkaran rutilahu ini juga dalam rangka HUT TNI ke-77. "Kegiatan ini merupakan program yang harus kita bantu karena ini program yang diterapkan oleh KASAD. Yakni, aparat teritorial harus dekat dengan masyarakat dan harus mengetahui keluhan masyarakat. Dan ini wujud nyata dari perintah tersebut," jelas Dandim Kuningan.

Menurut Dandim Kuningan, kondisi rumah ini memang sudah tidak layak huni. "Kami juga tetap berkoordinasi dengan instansi terkait. Saya yakinkan perbaikan rumah ini sampai dengan selesai," imbuhnya.

Dandim juga menegaskan, bahwa pihaknya akan mengawal sampai dengan selesai. Sekaligus membantu apa saja kekurangan-kekurangan saat proses pengerjaan ini. "Mungkin nanti ke depannya akan banyak rutilahu yang dibantu dan bukan hanya dalam momen HUT TNI saja. Tapi bila nanti ada rumah yang perlu dibantu akan kami bantu," tegas Dandim. (***)